

El Ayuntamiento de Adra ha preparado una variada programación de actividades culturales y de ocio para este fin de semana, que van desde la música, hasta una jornada de comercio, turismo y cultura y el mercadillo de segunda mano y antigüedades 'Soho'.

Desde ayer y hasta mañana sábado, la Cofradía de Penitencia de Nuestro Padre Jesús en su Prendimiento, María Santísima de la Amargura y San Juan Evangelista está llevando a cabo el Triduo en la Iglesia de la Inmaculada Concepción, a partir de las siete de la tarde, concluyendo con el Besapiés, para celebrar a continuación un concierto de la Agrupación Musical Nuestra Señora del Mar de Huércal de Almería.

La apuesta musical del fin de semana, llegará mañana sábado con el concierto del artista onubense 'Maki', que presentará su nuevo disco 'Nunca sin ti', mañana a partir de las diez y media de la noche en el Centro Cultural, con 'Demarco' como artista invitado, dentro de la programación cultural de invierno del Ayuntamiento de Adra 'Un Mar de Culturas'

Ya para el domingo, el Ayuntamiento de Adra y la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, con la colaboración del Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental, a través del proyecto 'Deponente', han organizado una jornada sobre turismo, comercio y cultura, con una ruta guiada por el Patrimonio Histórico de la ciudad de Adra, con el objetivo de conocer y poner en valor los recursos turísticos y culturales de Adra. Esta jornada tiene como objetivo que los comerciantes de Adra conozcan los recursos turísticos de los que dispone la ciudad de Adra, con la intención de hacer de transmisores de cara a los turistas que visiten el municipio.

La ruta guiada comenzará el domingo a las diez y media de la mañana, con la recepción de los participantes en el Museo de Adra, posteriormente se realizará la inauguración oficial de la jornada, a las once y media se iniciará un recorrido por el Patrimonio Cultural, que incluirá la visita al Museo de Adra, al Molino del Lugar, los Refugios, la Muralla y la Torre de los Perdigones, para finalizar el recorrido en el Museo del Mar.

Las actividades de ocio del fin de semana seguirán el domingo con la Asociación 'Amigos del Rastro' de Roquetas de Mar, con la colaboración de la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, que va a llevar a cabo el segundo mercadillo de antigüedades y artículos de segundo mano en Adra, que se realiza el tercer fin de semana de cada mes en el Parque del Puerto.

Música, comercio, turismo, cultura centran las actividades de ocio del Ayuntamiento

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Sábado, 15 de Marzo de 2014 16:04 -

El Soho de Adra podrá visitarse de diez de la mañana a tres de la tarde y en este mercadillo se encontrará todo tipo de artesanía hecha a mano y antigüedades, así como artículos variados de segunda mano.

Existen talleres en el propio mercado, así como espectáculos y puestos de restauración para pasar una mañana completa. Este Soho está concebido como un espacio al aire libre donde se dan cita todo tipo de propuestas vinculadas con el mundo del arte y las antigüedades: pintura, escultura, cerámica, joyas, artesanos, así como muebles antiguos.